

BOLETÍN DE PRENSA

PREFECTURA DE ORELLANA INAUGURÓ 1.8 KM DE APERTURA Y LASTRADO EN LA PARROQUIA ENOKANQUI.



La Prefectura de Orellana a través de la Coordinación de Obras Públicas inauguró 1.8 km de apertura y lastrado en la comunidad Omaguas San Francisco de la Parroquia Enokanqui en el Cantón La Joya de los Sachas.

Con la ayuda de maquinaria como volquetas, cargadora, retroexcavadora, motoniveladora y tanquero de agua se logró dar apertura, tratamiento y lastrado a esta importante vía.

Este proyecto se ejecutó por medio del Gobierno Provincial de Orellana (GADPO) y la Secretaría Técnica de la Circunscripción Territorial Amazónica (CTEA); Proyectos viales que dignifican a nuestras comunidades rurales, obras que van de la mano con desarrollo social, económico y agroproductivo de los habitantes de la Provincia.

Milton Calapucha, presidente de la comunidad beneficiada, manifestó que es una obra de gran importancia que se hizo realidad, "Agradezco a la Sra. Prefecta por darnos la oportunidad de tener una vía digna para esta comunidad, nos va a servir de mucho; hemos logrado este gran sueño que desde hace 8 años hemos venido luchando y en este periodo hemos logrado obtener este beneficio, estamos gustosos y satisfechos de tener esta obra", dijo.

Inauguramos Obras Para El Desarrollo.

